

J'me paie ta tête



Chaque mois, le portrait d'un artiste du coin...

Artcilou

par Megusto

Artcilou, salon de tatouage à Avranches, rue des Trois Rois. On y trouve une fée, la fée Cécile, qui d'un coup d'aiguille magique appose



sur le corps des chalands un symbole de sa création.

Installée pendant cinq ans dans le bocage à Chérencé-le-Héron, entre Villedieu et Brécey, elle tatouait dans sa caravane. Agglutinés près de sa porte, les bovidés attendaient leur tour patiemment. Pour se faire connaître, elle faisait aussi un peu les marchés. C'est donc tout naturellement qu'elle atterrit à Avranches avec ses aiguilles magiques en mars 2020. Passionnée de dessin, elle expose ses peintures, acryliques ou aquarelles sur les murs du salon de tatouage. La mise en confinement ne l'a pas aidée pour

commencer, mais qu'importe, son nouveau local a besoin d'un léger rafraîchissement, elle en profite donc pour parfaire son petit nid douillet, dessiner, peindre aussi. Depuis son ouverture, l'agenda ne désemplit pas, il est complet jusqu'au mois de mai. Sa technique, le handpoke, ou point à la main, nous ramène aux origines du tatouage. On trempe l'aiguille dans l'huile et on tatoue avec la force des mains. Moins douloureux que le tatouage à la machine, la technique du handpoke est plus délicate, la peau est moins sollicitée, du coup la



cicatrisation est plus rapide. Le matériel utilisé est bien sûr à usage unique. Cécile est la seule sur Avranches à utiliser ce procédé. Ses ami(e)s artistes, profitent aussi de ce pied-à-terre pour exposer leurs créations : alors que nous buvons tranquillement le café et que son chat soigne ses griffes sur mon bras, une gothique aux bottes métalliques entre, "She likes the Dark" expose ses bijoux dans la boutique. On y trouve aussi de l'artisanat indien, des jupes, des huiles essentielles, de l'eau florale.

Le tout réalisé par des artistes locaux. Une autre fée, la fée Perce, vient tous les samedis matins, jour de marché à Avranches, percer à la boutique. Si lors d'une petite promenade en ville vous passez devant la boutique Artcilou, venez découvrir cette artiste passionnée qui saura adapter sur votre corps un dessin en adéquation avec l'expression de votre karma.

